Fanbrief an die Fansszene des TSV 1860 München

An

die Fußballfans des TSV 1860 München

das Fanprojekt

den Fanbeauftragen

Liebe Fußballfans des TSV 1860 München,

am Samstag, 14.04.2024, findet um 13:30 Uhr die Begegnung zwischen dem SSV Jahn Regensburg und dem TSV 1860 München im Jahnstadion Regensburg statt.

Als polizeilicher Einsatzleiter begrüße ich Sie zu diesem Spiel recht herzlich in Regensburg. Um einen störungsfreien Spielverlauf, die Sicherheit rund um die Sportveranstaltung und das rechtzeitige Erreichen der Spielstätte zu ermöglichen, möchte ich Ihnen auf diesem Wege einige Hinweise übermitteln.

Unser Auftrag und Ziel ist es, mit professioneller Neutralität sichere Rahmenbedingungen für das Spiel zu schaffen und somit ein unvergessliches Stadionerlebnis für alle Beteiligten und Besucher zu gewährleisten. Hierzu differenzieren wir zwischen friedlichen Fans und gewaltsuchenden Störern, unabhängig von deren Vereinszugehörigkeit.

Bitte respektieren Sie die Fans der anderen Mannschaft und unterlassen Sie Provokationen, die Ausschreitungen nach sich ziehen könnten.

Wer das Fußballspiel nutzen möchte, um Straftaten zu begehen oder Aggressionen zu schüren, gegen den werden wir entschlossen und konsequent einschreiten. Das heißt, dass Straftaten ausnahmslos zur Anzeige gebracht und Strafverfahren eingeleitet werden. Wir bitten Sie, durch Ihr vorbildliches Verhalten einen wesentlichen Beitrag zur Sicherheit im Stadion und auf den Wegen dorthin zu leisten.

Der Wettkampf soll von den Mannschaften auf dem Spielfeld und nicht von den Fans außerhalb ausgetragen werden!

Wir bedanken uns schon jetzt für Ihr Entgegenkommen!

An-/Abreise zum bzw. vom Stadion

Hinweise für die bahnreisenden Gästefans

Bevor Sie den Regensburger Hauptbahnhof über den Westausgang verlassen, haben Sie am Bahnsteig 1 Gelegenheit, ihre persönlichen Gegenstände in den dortigen Schließfächern einzusperren und die Toilettenanlagen zu nutzen.

Bitte beachten Sie, dass seit dem 1. November 2018 ein Alkoholkonsumverbot im Bahnhofsbereich, einschließlich Vorplatz, besteht.

Sollte die Anreise mit der Deutschen Bahn störungsfrei verlaufen, können Sie gerne einen geschlossenen **Fanmarsch** zum Jahnstadion (knapp 3 km - 45 Min.) durchführen. Bitte sammeln Sie sich hierzu am Westausgang und folgen Sie dort den Hinweisen unserer Kommunikationsbeamten. Aus Sicherheitsgründen werden wir diesen Fanmarsch mit Einsatzkräften begleiten und verkehrlich absichern. Hierbei werden wir auch eine polizeiliche **Drohne** einsetzen.

Bitte lassen Sie uns über das Fanprojekt oder den Fanbeauftragten vorab eine Information zukommen, ob Sie von dem Angebot des Fanmarsches Gebrauch machen.

Unkontrolliert geschlossen marschierende Fangruppierungen werden von Seiten der Regensburger Polizei nicht geduldet werden.

Für die Fahrt zum Stadion stehen ab 11:15 Uhr eine begrenzte Anzahl von Shuttlebussen am Westausgang des Hauptbahnhofes zur Verfügung.

Das Stadion ist ab 12.00 Uhr geöffnet. Der Zugang zum Gästeeingang an der Nord-West-Ecke des Stadions ist nur über den Gästeparkplatz **P3** möglich. Dort können Sie sich nach der Anreise verpflegen und auf das Spiel vorbereiten. Bitte beachten Sie, dass im Stadion fast ausschließlich **bargeldloses Bezahlen** möglich ist.

Nach dem Spiel werden auf dem Parkplatz P3 sukzessive Shuttlebusse für die Fahrt zum Regensburger Hauptbahnhof bereitgestellt, so dass Sie alle zeitgerecht Ihren Zug erreichen.

Vor der Rückreise besteht die Möglichkeit der Versorgung in den Geschäften des Hauptbahnhofes Regensburg.

Hinweise für individuelle Anreise

Für die individuelle Anreise dürfen wir Sie auf die <u>Homepage</u> des SSV Jahn Regensburg verweisen.

Gefahren von Pyrotechnik

Die Gefahren durch Pyrotechnik und deren Folgen sind Ihnen hinlänglich bekannt. Die Verwendung ist deshalb in Regensburg strikt untersagt und Verstöße werden konsequent zur Anzeige gebracht. In diesem Zusammenhang weise ich darauf hin, dass das gesamte Stadion und der Hauptbahnhof sowie deren Umfeld videoüberwacht sind.

Rassismus und Fremdenfeindlichkeit

Gemeinsam mit allen Fußballfans und Sicherheitsverantwortlichen treten wir aktiv jeder Form von rassistischen und/oder fremdenfeindlichen Straftaten sowie Aktivitäten entgegen.

Schlusswort

Bitte helfen auch Sie mit, dass wir sportlich fair, engagiert und respektvoll miteinander umgehen und damit den Spaß am Fußballsport erhalten. Wir wünschen allen Fußballfreunden eine gute An- und Abreise, ein sportliches und faires Spiel und einen angenehmen Aufenthalt in Regensburg

Gerhard Roider

Leitender Polizeidirektor Dienststellenleiter